



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Stadtentwicklungsausschuss	08.06.2009	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Farbfabrik zwischen Vitalisstr. und Vogelsanger Str.

RM Breninek teilte in der Sitzung des Stadtentwicklungsausschuss vom 23.04.2009 mit, dass in den 60er Jahren im Bereich einer Farbenfabrik zwischen Vitalisstr. und Vogelsanger Str. Farben in das Grundwasser eingeleitet wurden und bittet um Auskunft, was die Verwaltung in diesem Zusammenhang unternommen hat.

Antwort der Verwaltung:

Die angesprochene Farbenfabrik zwischen Vitalisstr. und Vogelsanger Str. wird im Altlastenkataster beim Umwelt- und Verbraucherschutzamt als Altstandort und Altablagerung (ehem. Werksdeponie) geführt.

In der Vergangenheit wurden im Zuge diverser Gefährdungsabschätzungen, Boden-, Bodenluft- und Grundwasseruntersuchungen durchgeführt. Hierbei bekanntgewordene Belastungen wurden nach dem jeweiligen Stand der Technik saniert oder gesichert, so dass derzeit keine Gefahren oder Beeinträchtigungen von dem Gelände ausgehen.